

DISTRIBUTION AUTOMOBILE/LOGISTIQUE : Nedey s'associe pour créer une plateforme logistique

Le concessionnaire Peugeot et Citroën de l'Aire urbaine (Belfort-Héricourt-Montbéliard-Delle), le **GROUPE NEDEY AUTOMOBILES**, s'est associé pour créer, en Alsace à Obernai, la plus importante plateforme logistique de France dédiée aux pièces détachées PSA. Laquelle desservira à terme 1.600 clients du grand Est. Le site, qui fonctionne 23h/24 dénombre actuellement 23.000 références, bientôt 30.000. Mais l'essentiel des commandes concernent 7.000 pièces. "Nous allons recentrer notre activité sur Montbéliard/25 et Belfort/90, avec probablement une incursion en Alsace, et concentrer notre énergie sur des projets qui ont un sens", explique Valère Nedey, son PDG. Le groupe représente près de 60% du marché automobile dans l'Aire urbaine. www.nedey.com